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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

824/J betreffend Umfahrung Kirchberg in Tirol, welche die Abge

ordneten Auer·· und Kollegen am 22. März 1995 an mich richteten, 

stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

In welcher Phase der Umsetzung nach Unterzeichnung der Verordnung 

(Detailprojektierung, Grundeinlösung, Ausschreibung, Vergabe, 

usw ••. ) befindet sich gegenwärtig das Projekt "Umfahrung Kirch

berg"? 

Antwort: 

Derzeit wird die Grundeinlösung vorbereitet, die Detailprojektie

rung ist im Gange. Im Laufe des Jahres werden die notwendigen 

Behördenverfahren wie Wasserrecht und Naturschutz durchgeführt. 
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Punkt 2 der Anfrage: 

· Republik Osteneich 

~'J 
~. 

Dr. Wollgang Schussel 
Wirtschaftsminister 

- 2 -

Wann ist der Baubeginn. für das Baulos "Umfahrung Kirchberg" ge

plant? 

Antwort: 

Der geplante Baubeginn ist März. 1996, so ferne bei Grundeinlösung 

und Behördenverfahren keine Verzögerungen entstehen. 

Punkt 3 der Anfrage: 

Wie hoch sind di.e zu erwartenden Gesamtkosten für das Proj ekt? 

Antwort: 

Die Gesamtkosten . belaufen sich auf 160 Mio.S. Hiezu kommen noch 

Finanzierungskosten, welche das Land Tirol und die Gemeinde 

Kirchberg tragen. 

Punkt 4 der Anfrage: 

Wie hoch sind die Geldmittel, die für das Projekt "Umfahrung 

Kirchberg"im Budget 1995 und in den nachfolgenden Bundesbudgets 

eingeplant werden? 

Antwort: 

Die Bauratenbetragen: 

1995: 20,0 Mio.S 

1996: .3,0 Mio.S 

1997: 61,0 Mio.S .. 

1998: ··73,0 1'o1io.S 

1999: 
, 

3,0 Mio.S 

627/AB XIX. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original)2 von 3

www.parlament.gv.at



Punkt 5 der Anfrage: 

Republik Ostemich 

~-,.::=='. ...".,... 

Dr. WoHgang Schüsse! 
. Wirtschaftsminister 

- 3 -

Wann ist mit der tatsächlichen Fertigstellung zu rechnen? 

.. Antwort: 

Die Fertigstellung istfUr Herbst 1997 geplant. 
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